

# *Le boxeur cubain Julio César la Cruz, sort de l'hôpital*

---



Le double champion du monde de boxe Julio César la Cruz, qui a été victime d'une agression à l'arme à feu à la sortie d'un centre de loisirs situé dans la banlieue de la ville de Camagüey, est sorti de l'hôpital et a pu regagner son domicile.

« Face à l'évolution favorable du sportif, l'équipe médicale qui l'a soigné a décidé de lui donner la permission de retourner à son domicile et de suivre les soins correspondants » a déclaré à Granma le docteur Leonardo Ramírez Rodríguez, directeur de l'hôpital Manuel Ascunce Domenech.

Quand il est arrivé à l'hôpital à l'aube de samedi dernier, il a été déterminé que la lésion ne représentait pas un danger pour la vie du boxeur, qui a été tout le temps conscient et avec un bon moral, pendant la période d'observation et le traitement préliminaire. « Après un repos prudent il pourra reprendre les entraînements et sa vie sportive » a indiqué le docteur.

Le boxeur, âgé de 24 ans, appartient à la catégorie des 81 kg. Il est l'un des membres des Domadores de Cuba, des Dompteurs qui sont à la tête du groupe B de la Quatrième Série Mondiale de Boxe.

Il a été champion du Monde à Bakou en 2011 et à Almaty en 2013 et il a remporté  
En 2011 il a été élu meilleur sportif cubain de l'année, meilleur boxeur d'Amé



**Radio Habana Cuba**